
Discorso consiglio 30 aprile mozioni 

Mozione consigli comunali online 

è importante perché è democratico e viene incontro ai cittadini ,  

noi consiglieri comunali siamo stati votati per rappresentare i cittadini e per rendere 
conto delle decisioni che prendiamo; quindi, la trasparenza è un valore assoluto e 
democratico. È nostro obbligo essere trasparenti nei confronti della delega che abbiamo 
ricevuto. Attualmente è ammessa la presenza fisica dei cittadini, quindi non si vedono 
motivi per vietare lo streaming anche perché in tantissimi comuni italiani (compresi 
alcuni in Alto Adige) funziona da anni , senza che vi sia stata nessuna obiezione da parte 
del garante della privacy. Il garante l’unica cosa che ha previsto è che vi sia un 
regolamento dove vengono indicati i doveri e che sia ben visibile nell’aula del consiglio 
che si sta registrando. 

Nel caso in cui vengano trattati dei temi riservati, come si allontana il pubblico si può 
interrompere lo streaming. 

Questa operazione di trasparenza favorisce il coinvolgimento dei cittadini, li rende più 
partecipi delle decisioni e consapevoli delle varie posizioni politiche, riducendo così 
l’astensionismo dovuto in parte alla disinformazione che causa anche qualunquismo.  

 

Quindi non vedo alcun motivo per bocciare la nostra mozione se non quello di non far 
vedere ai cittadini come si comportano i vari partiti politici. 

Agli atti ho la risposta del garante data al comune di appiano 

Comuni che hanno lo streaming Appiano,Bolzano, Merano, Laives,Varna, Prato alla 
Stelvio 

 

 

 

 

 

Mozione Assorbenti 

L’ obiettivo di questa mozione è combattere la povertà mestruale e far sì che negli edifici 
comunali vengano istallati dei distributori gratuiti di assorbenti igienici. 

il problema della povertà mestruale non riguarda affatto solo le aree più povere del 
mondo 



La riduzione o l’eliminazione della tampon tax è una delle strategie che sono state messe 
in campo da diversi Paesi per contrastare la povertà mestruale 

«La povertà mestruale rappresenta un problema costante nell’UE», si legge in 
un'interrogazione parlamentare europea del 2020, «Si stima che attualmente una ragazza 
su 10 non possa permettersi prodotti sanitari». Per questo, con una risoluzione del 2019, 
il Parlamento Europeo aveva invitato tutti gli Stati membri a eliminare la cosiddetta 
tampon tax, «avvalendosi della flessibilità introdotta nella direttiva IVA e applicando 
esenzioni fiscali o aliquote IVA pari allo 0% a questi beni essenziali beni di prima 
necessità». Purtroppo, il governo Meloni ha riportato l’Iva al 10%  

Si tenga inoltre conto che alcuni comuni dell’alto Adige hanno da tempo cercato di 
risolvere parzialmente il problema mettendo a disposizione assorbenti igienici gratuiti 

 

Mozione Campagna contro gli escrementi dei cani, invece di discutere dei buchi nelle 
casse del Comune 

La profilazione genetica è stata eseguita al momento solo per 5mila cani sui 45mila 
censiti in totale nella provincia. Una percentuale troppo bassa per raggiungere l’obiettivo 
sperato, anche perché il costo dell’esame, 65 euro, non è coperto dall’amministrazione 
ma a carico dei proprietari dei cani. Senza considerare i dubbi e limiti dell’iniziativa: per 
esempio, che fare ad esempio se i “colpevoli” sono randagi o di proprietà di turisti. 

 

 

 

 


